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Situación del organismo autónomo (Parque de Maquinaria de Obras Piablicasn. 
Presentada por don Francisco Ramos FernBndez-Torrecilla. 

PRESIDENCIA DEL CONGRESO 
DE LOS DIPUTADOS 

De acuerdo con lo establecido en el ar- 
tículo 90 del Reglamento del Congreso de 
los Diputados, se ordena la publicación de 
la pregunta que a continuación se inser- 
ta, formulada por el Diputado don Fran- 
cisco Ramos Fernández-Torrecilla, del 
Grupo Parlamentario Socialista del Con- 
greso, relativa a situación del organismo 
autónomo "Parque de Maquinaria de 
Obras Públicas", y para la que se solicita 
contestación oral en el Pleno de Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 
23 de octubre de 1979.-El Presidente del 
Congreso de los Diputados, Landelino La- 
villa Alsina. 

A la Presidencia del Congreso de los Dipu- 
tados 

Francisco Ramos Fernández-Torrecilla, 
Diputado por Toledo, del Grupo Parlamen- 
tario Socialista del Congreso, al amparo 
del artículo 128 del Reglamento provisio- 
nal del Congreso de los Diputados, formu- 
la al Ministro de Obras Públicas y Urba- 
nismo una pregunta para la que desea ob- 
tener respuesta oral en el Pleno de la Cá- 
mara sobre la situación del organismo au- 

tóncpno dependiente de dicho Departa- 
mento "Parque de Maquinaria de Obras 
Públicas". 

Fundamenta esta pregunta al Gobier- 
no el hecho de que, sistemáticamente, y 
debido a diflcultades financieras del cita- 
do organismo autónomo, se produce en- 
tre el personal del mismo una situación de 
intranquilidad al no saber si van a poder 
cobrar cada mes sus haberes, así como los 
atrasos pactados en convenio. Ello es de- 
bido a la poca atención que al organismo 
se ha prestado por parte de las autorida- 
des del Ministerio encargados de tutelar- 
le, pero fundamentalmente a que no exis- 
te una idea clara, por parte de la Admi- 
nistración, de cuál pueda ser el destino 
de un organismo nacido con una concep- 
ción diferente a la que hoy tiene. 

Por ello se pregunta. al Gobierno: 

1." ¿Cuáles son las razones de las di- 
ficultades financieras del "Parque de Ma- 
quinaria de Obras Públicas" y qué medi- 
das piensan adoptarse para remediarlas? 

2." ¿Tiene el Departamento previsto al- 
gún plan de reestructuración del citado 
organismo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 
18 de octubre de 1979.-Francisco Ramos 
Fernández-Torrecilla. 
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